
 
 
 
 
 
 
 

学校だより 
学校教育目標 自分・想い・未来 

横浜市の中で唯一学区に新幹線の停まる中学校 

  

本校内科校医 中野康伸先生（中野こどもクリニック院長）が、 

令和５年度神奈川県学校保健功労者として表彰されることになりまし

た。 



10 月 24 日（火）から、本校の文化祭「フェスタしのは

ら」が開催されました。今年も体育館からリモートで発表

部門の開催が行われ、英語のスピーチ、8 組や委員会・

部活動からの映像作品、実行委員による企画などで大変盛り上がりました。コロナ禍でやれることを追求し、始

まった発表部門ですが、今年度で最後ということもあり、実行委員の生徒たちは例年以上に、準備に気合いを

入れていました。学校運営協議会の方々にもお越しいただき、生徒の元気で楽しんでいる活動をご覧いただきま

した。また８組や部活動･生徒会･委員会の展示も例年にも増して充実していました。今年度のスローガンでもある

「あしあと」を、篠原中学校の歴史に残せた、素敵な「フェスタしのはら」となりました。 

10 月 27 日（金）に昨年度に引き続き大和市文化創造拠点シリウスに

て合唱コンクールが行われました。３学年とも気持ちのこもった合唱を披露してくれて大変盛り上がった合唱コンク

ールでした。たくさんの保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。 

今年度も大変素晴らしい合唱コンクールでした。昨年度より練習期間が長かったこともあり、どの学年も完成

度が高く、学年リハーサルの時に比べたら見違えるくらい本番の合唱はパワーアップしていたと思います。今回の

経験を生かしてこれからの学校生活と音楽の授業、他にもつなげていきましょう。 

10/19(木)三ツ沢競技場にて個別支援学級合同体育祭が行われました。短

距離走、400ｍ走、走り幅跳び、ボール投げ、リレーが行われ、練習の成果を発

揮しようと、全力で取り組む姿が印象的でした。ある生徒は、「力を発揮できた種

目と難しかった種目があり、悔しくも嬉しい複雑な気持ちです。来年頑張ります」

と前を向く生徒や、「全力で頑張れました！最高の思い出になりました！」と話す 3 年生もいました。次回は

1/25(木)合同学芸会です。たくさん練習して、最高の思い出を作ってくれることを祈っています。 

本番前の準備として 26 日(木)には女子バスケットボール部

と美術部のボランティア生徒が、のぼり旗の作成と掲示に参加

しました。28 日(土)は吹奏楽部の演奏、29 日(日)は、ボランティア活動の一環として、野球部と陸上競技部の生

徒が鴨まんブースとエコステーションブースに参加しました。 

 フェスタ特集～１日目～ 

「フェスタしのはら」を終えて 

フェスタはあっという間に終わってしまいました。フェスタを開催するにあたって、たくさん大変なこと

もありましたが、実行委員や先生方、そして当日は全校生徒の皆さんとともに最高のフェスタを作り上げる

ことができ嬉しく思っています。フェスタを通して、最後まで諦めないことや仲間と協力することの大切さ

を学べました。この経験から学んだことをこれからの生活に生かして頑張っていきたいです。改めて本当に

ありがとうございました。                      フェスタ実行委員長 ●●●● 

 フェスタ特集～２日目は合唱コンクール～ 

クラスの皆で日々練習をしてきた成果が、最優秀賞という最高の形で出たことがとても嬉しく思います。

合唱も過去最高の出来だったので、たとえ賞に届かなかったとしても全員がやり切ったので良かったです。

また合唱を終えた直後、●●先生が声をあげて泣いていたのが印象に残っています。その時に、人を感動さ

せる音楽の力を感じました。そして、そんな自分たちの奏でた音楽が「あしあと」としてこれからも残って

いくと思いました。                        ３年 最優秀賞 5 組 ●●●● 

 個別支援学級合同体育祭 

 新横浜パフォーマンスに貢献 


